

Diputado perredista

## Avalan que la IP participe en agua potable y el Metro

México ▶ Luis Velázquez

Humberto Morgan, diputado local del PRD, advirtió que se debe romper el tabú de la privatización de servicios en la capital y permitir la participación de la iniciativa privada en el abastecimiento de agua potable y el financiamiento del Metro.

Aseguró que es momento de inyectar recursos privados en ambos rubros y eliminar subsidios.

Criticó el rechazo de Emilio Álvarez Icaza, *ombudsman* local, sobre la participación de la iniciativa privada en el abastecimiento de agua.

“De no tomarse medidas drásticas inmediatas, para los siguientes años se tendrá un escenario muy crítico, pues estamos en riesgo de pasar de los cortes de agua programados a los permanentes”, dijo.

Precisó que el tema del agua es “urgente”, porque las presas del Cutzamala se encuentran en sus niveles más bajos en los últimos 16 años, al alcanzar sólo 378 millones de metros cúbicos.

Expuso que a la par de otorgar concesiones a la iniciativa privada para la distribución, cobro y manutención de la red hidráulica, se deberá fomentar el cambio de actitud de la ciudadanía.

“No se pueden tomar decisiones hasta que cada habitante se sorprenda del vacío cuando abra su llave o cuando nos llegue el recibo por el costo real del consumo, pues de los 13 pesos que cuesta el metro cúbico de agua, el usuario paga solo 2, y 11 pesos se subsidian”. ■M

